

Bureau Central
Météorologique

176. rue de l'Université

Cabinet du Directeur

Paris le 12 avril 1898

Monsieur le Directeur,

M. Rykatchew, que vous avez vu
à Strasbourg, m'écrit pour me
demander s'il est possible de
réunir le Comité météorologique
international à Pétersbourg en
1899, soit le 13 avril, soit
plutôt le 13 juillet, à l'occasion
du jubilé de l'Observatoire physique
Central. Il ajoute que vous
accepteriez volontiers cette solution.

Lors de la dernière réunion de
la Conférence à Paris, vous
avez proposé Catane et M.
De Konkoly Buda-Pest. Une
première difficulté pour Buda-Pest
est que M. De Konkoly n'a fait
pas partie du Comité international.
D'ailleurs, les voyages à Catane
et à Buda-Pest ne sont guère
plus faciles pour nos collègues
que celui de Pétersbourg. En
passant en revue les membres
du Comité, j'en trouve même
un certain nombre, et de plus

N. Jacchini

zélés, tels que Bygö, Hildebrandson,
Mohn, Snellen, Faulsen, pour
qui Feterbourg est d'un abord
assez facile, par terre ou par mer.
Pour moi, j'irai naturellement où
on voudra.

Je vien d'après deux jours avec
M. Scott sur les bords de la Manche
où il était venu en villégiature
à l'occasion des fêtes de Pâques; il
est d'avis comme moi que si
la combinaison de Feterbourg vous
agré, nous pourrions dès mainte-
nant adresser une circulaire aux
membres du comité en leur deman-
dant leur avis sur cette proposition,
en les priant d'indiquer s'ils trou-
veraient plus convenable de
choisir un lieu de réunion plus
central en Europe.

Le matériel ne manquerait pas
pour la discussion. Nous aurions
en effet des rapports préparés par
les commissions de Niéages, de
l'aérostation, du magnétisme,
de la chaleur solaire. Je de-
manderais aux présidents de
ces différentes commissions de
vous donner un résumé de
leur travail.

Je vous serais donc très obligé si
vous vouliez me donner votre avis
à tout délai.

Yours truly
Ed. Mascart